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小樽南ロータリークラブ会報
１９６ ０ 年 創 立
昭和３５年２月５日
２０２４年３月 8 日金 発行
通巻第３０４４号��
３月８日
●通常例会

３月１５日
●夜間例会（宏楽園）

３月２２日
●休会

今

週　

来　

週

2023 - 2024 年度ＲＩ第２５１０地区目標
1.クラブの戦略計画を打ち立て、会員増強を実現しよう
2.ポリオデーに参加しよう
3.地域に根ざした青年奉仕を充実させよう
4.オンリーワンチャレンジを見つけよう

重点項目
女性会員比率１０％達成
ローターアクトの推進
心の健康（メンタルヘルス）づくりを目指す

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ
２５１０地区ホームページ
ＩＣＴ委員会Ｆａｃｅｂｏｏｋ
各委員会へのメール

■ファイヤーサイドミーティング報告　３月１日

●例会場：オーセントホテル小樽　●例会日：毎週金曜日12時 30分
●事務局：〒047‐0032小樽市稲穂2‐15‐1（オーセントホテル内）TEL.0134‐27‐8100
●Club Homepage：URL https://rid2510.org/otarushouth/

■ロータリーソング【それでこそロータリー】
■会長挨拶【三栖会長】

本日の例会を宜しくお願い致しま
す。先週のロータリー創立記念日
に行われた３クラブ合同例会、今
年は担当クラブということでした
が如何だったでしょうか。
さて今日からは３月、早いもので
次期会長セミナーも２３日に札幌
で行われます。
季節が行ったり来たりしているよ
うな気候ですが春、遠からじです。
以上、宜しくお願い致します。

■幹事報告
①例会変更の案内はありません
②２月２１日に、３月１５日 ( 金 ) 夜間例会の御案内を
お送りしましたが、間違えて会費を￥４，０００と案内
文に記載してお送りしましたが、正しくは￥５，０００
です訂正しお詫びいたします。
また、〆切が３月５日 ( 火 ) までとなっておりますので返
信されていない会員の方は御回答願います。
③本日例会終了後、理事会を開催いたしますので、役員・
理事は出席をお願いします。
■出席委員会
２０２４年３月１日
総会員数５０名　　欠席者数１５名
石川、伊藤、工藤、斎藤(英)、佐藤(公)、佐藤(勉)、田中、地山、
拝田、保知、村越、宮川、盛、山下
■新会員入会式及び会長よりバッチ授与
氏 名：伊早坂 拓歩 ( イソサカ タクホ )
生年月日 : 昭和６３年３月５日生 ３５歳
職業の地位：伊早坂拓歩土地家屋調査士事務所 代表
職業分類 : サービス業専門サービス
職 業 : 土地家屋調査士
推 薦 者：三栖 裕司、林 正章

再
来
週

伊早坂会員の挨拶
皆さま、おつかれさまです。このたび入会させていただ
きました。土地家屋調査士の伊早坂と申します。どうぞ
よろしくお願いいたします。自己紹介ということで、先
ほど林先生の方から出身の高校だったり、大学はご紹介
いただきましたので、ちょっと名前についてエピソード
があります。実は小学校の高学年ぐらいまでずっと「い
そざか」だったんですけども、うちのおじいちゃんがで
すね急遽、家は「いそさか」だと言いました。そのとき
からこの濁点の付かない「いそさか」になっていますので、
これからも「いそさか」でお呼びいただければと思いま
すのでよろしくお願いいたします。
今日、このスーツらしいものは着ているんですけど、こ
ちらの業種はですね山の中を駆けずり回って測量したり
ですとか、そういうのがあるので、普段は調査士のスー
ツは作業服だと言われるぐらいです。普段泥臭く仕事を
させていただいています。
小樽でずっとその地盤でやってますので、もし土地とか建
物についてご相談がありましたら、お気軽にご相談いただ
ければとも思います。
入会させていただきましたので、今後ともどうぞよろし
くお願いいたします。



例会プログラム
■ファイヤーサイドミーティング報告
１テーブル：ファシリテーター　桂会員
【問題点】
・会員数の減少…米山会員が入会した時も７０名位で何
　　　　　　　　年前位は出たり入ったりしても７０位
　　　　　　　　いたが現在は少なくなった。
・寄附…アメリカや韓国に比べて少ない
・社会貢献活動…一般の人に見えない
・欠席…コロナで欠席が多くなった

【解決策】
・会費を最初は安くして３年後から通常にする。
・お母さん達が入りやすくする。
・昼は仕事で出られなくても夜ならOKこちらのルール  
  だけではなく相手のルールも尊重する。
・ローターアクト持つ資金力が必要寄付したものが何に    
  使われているか見えるようにする。
・ニコニコ箱も社会貢献が見えるようする。（公共イメー 
  ジ増強委員会の設置）広報活動の強化

2テーブル：ファシリテーター　中山会員
【問題点】
・会員数減少…２０００年当時、小樽南RC９０人いたラ             
                    イオンズは５クラブ４４０名いた。見延さ 
                    んが会長の時、南は小樽より会員が多い時
                    があった。各金融機関が小樽南RCヘ小樽
                    支店以外の支店長が入会していた。
・情報の伝達…IT の活用は良いが FAX、電話の時のほう 
                    が情報伝達は早かった。
・新入会の増強と紹介…手続き、手順を省略してはいけ
                                ない。コロナでゆるくなった。

斎田　義孝
山下　秀治
岡﨑　芳明

おめでとうございます

会　員　誕　生　祝

まごころ箱・・・・・・いつも有難うございます！

入金集計額 ６９９,５００合
計

松　　尾 会員…バッチ忘れました。申し訳ございません。
山　　田 会員…夫人誕生祝
三　　栖　 会員…3クラブ合同例会ご苦労様でした。

斎　　田 会員…会員誕生祝・夫人誕生祝
伊 早 坂  会員…会員誕生祝・夫人誕生祝

令和 5.7.1 ～令和 6.3.1（9,000 円） 円

・出席…出席率が下がっている。
・メイクアップ…メイクアップも事務局だけに任せない  
                       でやること
・炉辺会…豪華な料理は不要、酒とつまみだけで良い。

【解決策、改善策】
・夜の例会を増やし会員の懇親を深めよう
・他クラブとの違い、小樽南RCの良いところを良い雰   
  囲気を伝えよう
・若い方と交流する機会を作る、インターアクトクラブ
  の検討
・入会数年の若い人を集めて集団でメイクアップいこう
・毎月最終例会を夜間例会にして出席率を高め懇親を深  
  めよう

３テーブル：ファシリテーター　佐藤会員
【問題点】
・出席率の低下
・会員数の減少
・奉仕活動の少なさ…特に主体性をもった奉仕活動が少
　　　　　　　　　  ない女性会員が少ない例会時間例会
                             の回数というのが問題点のに挙がっ
                             ている。

【解決策】
・経営者にかかわらず奉仕をしたいという主婦の方や一
  般の方を多く窓口を広げる。
・家族会員を考えてみる。
・状況に応じて会費を安くするということや、例会を月4
  回と決めないで昼夜例会の両方を考える。
・青少年の奉仕の活動にもう少し力を入れたらどうだろう。
・やっている活動を地区の地域の方々に広く知ってもら
  おうという活動をする。
・公共イメージの向上を行った方がいいのではないか。
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